

Antrag der **Grünen** als Gemeinsamer Antrag aller Fraktionen:

Fahrradstraße Hamfhofsweg

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

In Ergänzung des Beschlusses des Beirats Borgfeld vom 9.2.2010 zur Einrichtung einer Fahrradstraße Am Großen Dinge und Hinter dem Großen Dinge bis zum Sportgelände des SC Borgfeld, fordert der Beirat Borgfeld den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, zusätzlich die Straße Hamfhofsweg ab Jan-Reiners-Weg als Fahrradstraße einzurichten.

Begründung:

Wie Stichprobenzählungen an unterschiedlichen Tagen und zu unterschiedlichen Zeiten auf dem Straßenabschnitt zwischen dem Jan-Reiners-Weg und Am Großen Dinge ergaben, besteht das Verkehrsaufkommen zum weit überwiegenden Teil aus Fahrradverkehr. Vor allem Kinder und Jugendliche nutzen hier das Fahrrad um zum SC Borgfeld zu kommen, und bei Freizeitradlern ist dieses Teilstück Hamfhofsweg eine beliebte Verbindung zum Kreuzdeich. Während der Hamfhofsweg zwischen Borgfelder Heerstraße und Jan-Reiners-Weg gut ausgebaut ist und für Fußgänger und Radfahrer ein abgetrennter Weg besteht, müssen sich im weiteren Verlauf alle Verkehrsteilnehmer die enge Fahrbahn teilen. Es würde die Verkehrssicherheit deutlich verbessern, wenn hier der Fahrradverkehr Vorrang hätte und der restliche Anliegerverkehr darauf Rücksicht nehmen müsste.